

Kalletal

Hardware vom KRZ

[12.04.2013] Die PCs und Monitore der Verwaltung und der Schulen der Gemeinde Kalletal werden ausgetauscht. Mit der Beschaffung hat die Kommune das KRZ beauftragt.

Die nordrhein-westfälische Gemeinde Kalletal (15.000 Einwohner) rüstet ihre Verwaltung und die Schulen mit neuer Hardware aus. Dafür benötigt sie annähernd 200 PC-Systeme und Bildschirme, die sie vom Kommunalen Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) per In-House-Geschäft bezieht. Dadurch werden sämtliche Vergabemodalitäten vom Service-Provider in Lemgo erledigt. „Die Gemeinde Kalletal tauscht turnusmäßig alle vier Jahre ihre PCs aus“, sagt Lars Brindöpke, der beim KRZ für die Beschaffungen der Verbandskommunen zuständig ist. „Auch für 2013 ist wieder ein Gerätetausch vorgesehen, die fast 200 bestellten Einheiten werden je zur Hälfte für die Kernverwaltung und die Schulen benötigt.“

(ba)

Stichwörter: Panorama, Kalletal